

Europe Solidaire Sans Frontières > Français > Europe & France > Fascisme, extrême droite, droite extrême (Europe) > **Dans l'est de l'Allemagne, des affiches "Pendez les Verts" autorisées par (...)**

## **Dans l'est de l'Allemagne, des affiches "Pendez les Verts" autorisées par la justice**

mardi 21 septembre 2021, par [Mitteldeutscher Rundfunk \(MDR\)](#) (Date de rédaction antérieure : 15 septembre 2021).

**Alors que la ville de Zwickau avait demandé le retrait de ces affiches placardées par le petit parti Der dritte Weg, un tribunal a jugé mardi 14 septembre que cette mesure portait atteinte à la liberté d'expression de la formation d'extrême droite.**

"Pendez les Verts". Alors que ce slogan outrancier apparaît depuis plusieurs semaines sur les affiches électorales du petit parti d'extrême droite Der dritte Weg (La Troisième voie) à Zwickau, dans l'Est de l'Allemagne, le tribunal administratif de Chemnitz a jugé mardi 14 septembre que la formation n'était pas obligée de les retirer, [rapporte le site de la radio Mitteldeutscher Rundfunk \(MDR\)](#).

"Hängt die Grünen"-Plakate vom III. Weg dürfen bleiben : Stadt [#Zwickau](#) wehrt sich.  
<https://t.co/zV1xDhaBKW> [pic.twitter.com/wQeJ9xNnYC](https://pic.twitter.com/wQeJ9xNnYC)

— TAG24 NEWS Zwickau (@Tag24Z) [September 14, 2021](#)

Ville d'environ 90 000 habitants située à une centaine de kilomètres au sud de Leipzig, Zwickau avait pris un arrêté demandant le retrait desdites affiches (visibles dans le tweet ci-dessus) ; mais le tribunal a estimé que cette mesure portait atteinte à la liberté d'expression du parti d'extrême droite. Il a toutefois stipulé que les affiches ne peuvent être placardées qu'à au moins 100 mètres des affiches électorales du parti des Verts allemands, Bündnis 90/Die Grünen.

Selon le média allemand, la ville a annoncé qu'elle allait faire appel de la décision de justice, qu'elle considère "erronée". Elle souhaite toujours que les affiches ciblant les Verts soient retirées de l'espace public. La maire sans étiquette de Zwickau, Constance Arndt, a déclaré que cela ne faisait aucune différence que les affiches soient accrochées au même endroit que celles des Verts ou à 100 mètres de distance. Selon elle, l'appel "à pendre les Verts" est "antidémocratique et irresponsable".

### **"Incitations à la violence"**

MDR ajoute que Michael Kellner, secrétaire national des Grünen, a annoncé que le parti allait lui aussi "engager une action en justice" et affirmé qu'il ne pouvait pas comprendre la décision du tribunal de Chemnitz :

"Les incitations à la violence n'ont pas leur place dans notre pays."

À Zwickau, certains élus ont quant à eux décidé d'utiliser la décision de justice à leur avantage. Le député des Verts Wolfgang Wetzel a ainsi expliqué à la radio allemande qu'une contre-campagne d'affichage multipartisane serait organisée dans la ville. "De nombreux démocrates, bien au-delà des

*Verts, ont appelé à une action d’affichage solidaire à Zwickau ce soir”, a-t-il indiqué.*

Selon Wetzel, cette action consistera à coller le plus grand nombre possible d’affiches de Bündnis 90/Die Grünen à Zwickau, “*afin qu’il soit très difficile pour les néo-nazis de respecter l’éloignement d’au moins 100 mètres*” imposé par le tribunal.

---

## **Mitteldeutscher Rundfunk**

*[Abonnez-vous](#) à la Lettre de nouveautés du site ESSF et recevez par courriel la liste des articles parus, en français ou en anglais.*

---

## **P.-S.**

Courrier International

<https://www.courrierinternational.com/article/extreme-droite-dans-lest-de-lallemagne-des-affiches-pendez-les-verts-autorisees-par-la>